
ACTA DE IJAS SESIONES DEL INSTI'l,UTO 

SESIÓN ORDINAR IA EL 3 DE ABRHA DE 1894 

Se abrió la sesión á las 9 P. 1\L bajo la presidencia del señor Carlos H errmann 

con asistencia de Jos señores: L'\batut Enrique, Nicolay Adolfo, Moli¡1a R. Al

fredo, Santa María Domingo V., Torres Diego A. 

El secretario que suscribe y el visitador señor Heislcr. 

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se dió cuenta de haberse re

cibido las siguien tes comunicaciones. 

1.° Carta de la Casa de Breymann Hübener, San Antonio 31. Comunican

do haber recibido nuevos artículos para dibujo, con todas las perfecciones mo

dernas de la fábrica d e Krupp, é in vita á los socios visitarlos. 

2.° Carta de don Antonio Solari Millas, en que ruega se le borre de la lista 

de socios, por no permitirle la naturaleza de sus ocupaciones seguir los trabajos 

del Instituto. 

3.0 Nota del Director d el Observatorio Central de Méjico, acusando recibo 

de la entrega octava de los Anales. 

4. 0 Nota de la Sociedad Geográfica de Lima, acusando recibo de la entrega 

XII de 1893 y I de 1894. 

5.0 Nota del Congreso Ci~ntífico, avisando celebrará sesión el Comité Direc

tivo el 27 y el 31 de Enero. 

6. 0 Nota del D irector de la Uiblioteca Nac ional Je Buenos Aires, comuni

cando que desde el 19 de Junio de t81)J, se ha remitido el Boletín del Instituto 

Geográfico, y pide se le remita tres números de Jos AN ... LES del año 1893. 

¡. 0 Una felici tación de año nuevo d el personal del Observatorio Magnético, 

Meteorológico Central de :\[éjico. 

8.o Nota de don Fernando Boutroux; acusa recibo de la nota que acordó di

rigirle el Instituto, comunicándole las bases á que debla someterse:d Cemento 

de La Calera p.ua su examen. Contestó aceptando el programa de la Comisión 
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y envía una copia impresa de un informe dd Establecimiento real de ensaye~ 
de materiales de cunc;trucción de Berlín sohrc el cemento de L:1 Calera. 

Se dió cuenta de haberse recibido la sigu ientes publicaciones: 

t. 0 Unos ejemplares de c:studio de los Ferrocarriles Sud Americnnos y las 

grnndes lineas intc.!rnacionalcs, publicados bajo los auspicios del i\Iin:sterio de 

Fomento del Uruguay. 
2. 0 Journal of the royal Institute of British :\rcihtccts, L'mdon. 
3.0 El Deber y el Derecho de San José de Costa Rica. 

4.0 Boletín de Agricultur:-a, ~iinería é Industrias, enviado por el Observatorio 
.Meteorolós;ico Central de ~Iéjico. 

5.0 Memoria dd :\lintstcno de Fomento dd Uruguay, período 1892- 1893· 

6. o Boletín de la Sociedad .-\grícola ~Iejicana. 
7. o Boletín de las Escuelas Primarias de San José de Costa Rica. 
s.o Informe de la Comisión Gc:ográfica exploradora de la Reptíhlica ~fejicana. 
Se dió cuenta también d!.! haber venido en persona el señor ~linistro del In-

terior, señor don Pedro !\lontt á la oficina, á poner á disposición dd Instituto 
las ohrac; !>iguientcs, que ingresaron á 1:\ Biblioteca. 

1.° Colección del Boletín del Instituto Geográfico Argentino. 
~o Catálogo de la Exposición Argentina de t 88~. 

3.0 l\lemoria descriptiva de la provincia de San Luis. 
4.0 Informe sobre la expedición Central Argcmin:l por BO\·e. 

El secretario hizo presente que alln no se había tratado de 1:1 renuncin. del 
socio señor J en eral don Euo.,t:ltjuio Goro!..tiagn. Se acortló aceptar ésta y la del 
seilOr Solari ~tillas, y ponerlo en conocimiento de lo-; ittlcrc:s:tdos, manifestán

doles el !>cntimicnto con que el ln')~ituto miral1a sus retiros. 
St! acordó d•lr l:ls gracia-; al señor Pedro :\[ontt por su obsequio. 
Fué aceptado por unani111idad como socio, el ingeniero don Lconitlas Vial. 

Se trató en seguida accidentalmente, del estado de los fondos del Instituto y 
se hito presente la conveniencia que hnhrfa r¡ue los !>ocios que no hayan cllbicr
to sus cuotac;, lo efectuaran cuanto :lntcs, p:1ra poder atender con regularidad los 

gastos del T nstituto. 
Se acordó tener una. próxima sesión extmordinaria, para lo que se citará 

oportunamente, plra oír una conferencia de Chicago que dn.r.í el sei\or socio 

don Adolfo Nicolay. 
Se hizo presente la. con,·eniencia de que los socios remitan n.lguno;; tmbajos 

para la publicación de los A:HtF.S. 

En vista del sobra.nte de de¡J:uta.mentos de la oficina, se acordó arrendar para 
oficinas de ingenieros las piezas que están desocupadas. 

No habiendo otro asunto de que tratar, se levantó la sesión á. las 10 P. 1\f. 
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